

Aurélie Hauchère Vuong, Spécialiste Travail Forcé, Organisation Internationale du Travail



Passionnée par les droits de l'homme et la justice sociale, Aurélie Hauchère Vuong travaille sur les questions de travail forcé, traite des personnes et esclavage moderne depuis 2003, date à laquelle elle contribue à la collecte et l'analyse des données utilisées par l'Organisation Internationale du Travail (OIT) pour établir la toute première estimation mondiale sur le travail forcé. Depuis lors, elle a abordé ces questions sous différents angles, que ce soit à travers des projets de coopération technique en Amérique latine, Asie, Afrique, ou en concevant des outils de formation et des campagnes de sensibilisation.

Aurélie Hauchère Vuong mène régulièrement des formations sur la détection et la lutte contre le travail forcé à travers le monde, notamment avec des inspecteurs du travail, syndicalistes, policiers, magistrats ou des entreprises. Elle a coordonné avec RHSF le concours et l'exposition internationale de dessins sur le travail forcé « Regards sur le Travail forcé ».

Aurélie Hauchère Vuong a reçu le prix de l'innovation de l'OIT pour sa coordination de la campagne « 50 for Freedom », visant à sensibiliser un large public sur le travail forcé et à obtenir les 50 premières ratifications du Protocole de l'OIT sur le travail forcé (2014-2023). Elle a participé au programme EMERGE de l'ONU pour les femmes leaders de demain.

Anousheh Karvar, Déléguée du Gouvernement français auprès de l'OIT, présidente de l'alliance 8.7 (juin 2019 - juin 2023)



Anousheh Karvar est titulaire d'un doctorat en histoire et sociologie des sciences. Elle a été conservatrice en chef à la Bibliothèque nationale de France (1992-2000), secrétaire nationale et trésorière confédérale de la CFDT (Confédération française démocratique du travail) de 2001 à 2011. Elle a rejoint l'Inspection générale des affaires sociales, en 2012. De 2016 à 2018, elle a été, tout à tour, directrice adjointe du cabinet de la ministre du Travail en charge de l'emploi et de la formation, puis conseillère chargée de la cohésion sociale, territoriale et des outre-mer auprès du président de l'Assemblée nationale.

En juin 2018, elle a été nommée Déléguée du gouvernement français au Conseil d'administration de l'Organisation internationale du Travail (OIT) et Représentante de la France dans les filières travail et emploi des G7 et G20. Entre juin 2019 et juin 2023, elle a assuré la Présidence de l'Alliance 8.7, Partenariat mondial onusien contre le travail des

enfants, le travail forcé, la traite des êtres humains et l'esclavage contemporain. Anousheh Karvar a été nommée par le Président de la République chevalier de la Légion d'honneur, le 14 juillet 2021.

Aziz Ahammout, Responsable de projet Asie RHSF



Aziz Ahammout est arrivé à Ressources Humaines Sans Frontières en 2016. Il supervise aujourd'hui le pôle Veille de RHSF en assurant une veille permanente sur les lois et les réalités du travail des enfants et du travail forcé dans le monde. L'objectif est de rendre compte des réalités sur le terrain, de donner une lecture des situations et d'anticiper les facteurs de risques.

En parallèle, il mène un projet de recherche-action en Malaisie pour mettre en pratique une prévention des risques de travail forcé appropriable par les parties prenantes locales. Son expérience en ressources humaines et au contact de diverses cultures sont essentielles pour maintenir et développer les bases de connaissances dédiées à la prévention du travail indécemment.